



“Ya está avanzando, no hay obstáculos”; Monreal Ávila sobre reforma judicial

Ricardo Monreal Ávila mencionó que por más que la oposición ha intentado obstaculizar el proceso, siguen avanzando, en relación a la renuncia del Comité de Evaluación del Poder Judicial



Luego de que los integrantes del **Comité de Evaluación del Poder Judicial**, encargados de definir a candidatos a la elección judicial, renunciaran a su cargo por la “imposibilidad jurídica de continuar con el proceso”, el presidente de la **Junta de Coordinación Política** (Jucopo) de la Cámara de Diputados, **Ricardo Monreal Ávila**, mencionó que por más que la oposición ha intentado obstaculizar el proceso, siguen avanzando.



“Ya está avanzando, no hay obstáculos, por más que el Poder Judicial ha intentado obstaculizar este proceso no lo ha logrado, y hay los cauces institucionales y los causes jurídicos, que se están generando y que se están desatando para poder ofrecer a la gente seguridad y certeza jurídica”

“Están equivocados, la verdad es que la oposición también ha estado desde un principio en contra igual que el Poder Judicial, pero pues el pueblo manda, en este caso las reformas se hicieron de acuerdo con la constitución y la ley, son vigentes, son derecho vigentes y no tienen razón con hacer estos señalamientos”, dijo.

Asimismo, agregó que para no violar los derechos de las personas que se inscribieron a ministros, jueces y magistrados, hoy ese trabajo lo realizará el **Comité de Evaluación del Poder Legislativo**.

“En desacato del Poder Judicial y de su Comité de Evaluación le ordenaba al Senado de la República y al Comité de Evaluación del Poder Legislativo, asumiera la responsabilidad de seleccionar y enviar a los candidatos idóneos y elegibles para que participaran en la elección, es decir, como el Poder Judicial y su Comité de Evaluación entró en desacato, y para no violar los derechos de las personas que se inscribieron como candidatos a ministros a jueces y a magistrados, hoy, ese trabajo lo va a realizar el Comité de Evaluación del Poder Legislativo”, subrayó.

Durante su visita a Oaxaca, en el marco del evento **“Agenda Legislativa. Compromisos y Propuestas”**, Monreal Ávila comentó que tienen hasta el 31 de enero para que se presenten las listas de los tres poderes.

“A partir de esta semana, a partir de hoy, tienen hasta el día último para que presenten las listas de los tres poderes: Poder Legislativo, Poder Ejecutivo y Poder Judicial, y después del 1ero, 2, 3 y 4 tendrán que hacerse las insaculaciones públicas ante el notario para ya determinar quiénes acudirán”, dijo.



Al ser cuestionado por los medios de comunicación sobre las medidas que ha tomado el presidente de los Estados Unidos, **Donald Trump**, en materia de migración, sumando ya más de 4 mil deportaciones de mexicanos, el también **Coordinador de Morena en San Lázaro**, aseguró que se está trabajando en favor de ellos y que cuentan con el apoyo de las autoridades del país.

“Sí se está trabajando, es un problema serio la repatriación, no lo minimizo, es un problema muy grave el de la deportación masiva en donde muchas familias están sufriendo y están violando sus derechos humanos. Y yo creo que la Presidenta está actuando con inteligencia, no le faltará firmeza en el momento en que sea conveniente, pero están en el proceso de la negociación en estos días”

Añadió que desde la Cámara de Diputados están convocando una reunión con el **Parlamento Centroamericano** (PARLACEN), para tomar medidas en todos los países que se están enfrentando a la deportación masiva

“Ya nosotros en el Congreso, la Cámara de Diputados estamos convocando a una reunión del PARLACEN, es el Parlamento Centroamericano y también del Parlatino para que juntos los parlamentos de los países que estamos siendo afectados con la deportación masiva fijemos una posición frente a estas órdenes ejecutivas”, mencionó.

<https://www.excelsior.com.mx/nacional/monreal-reforma-judicial-ya-esta-avanzando/1696735>